

Cette année encore, l'ULIS s'est inscrite au Concours de BD d'Angoulême (18<sup>ème</sup> édition, association Hippocampe)

Le thème était « Je l'aime... raconte en BD »

On a réfléchi à tout ce que l'on aime (jeux vidéos, skate, zombies, voitures, danse, dauphins, shopping ...etc...) et on a mis ces images dans des bulles. Ensuite, on s'est pris en photo, on les a travaillées, imprimées, dessinées. On a tout réuni, collé puis on a peint dessus pour faire une BD.

### L'histoire :

*Des élèves sages dans une classe...se mettent à penser à quelque chose qu'ils aiment : ils n'écoutent plus, deviennent des personnages de BD ! La classe part en cacahuète et le professeur s'arrache les cheveux. Du coup, lui aussi se met à rêver à ce qu'il aimerait : une île paradisiaque...Mais voilà que tout recommence : des élèves sages dans une classe...*

*Nos deux planches ont été envoyées. On attend le résultat du concours en février 2017 !*

**Les élèves :** Lucas.B, Raphaël. L, Sibel.T, Anthony.H , Steven.M, Allan.P, Lamia.B, Michaël.O, Anaïs.C, Ludivine.G



